

Projet Croqu'Plaisir – Approvisionnement local | 2016

CPE des employés de Bombardier Aéronautique, Montréal

Directrice – Michèle marchand



C'est à l'installation Vol-au-vent situé à ville St-Laurent que la directrice Michèle Marchand nous a reçu. Le terrain du CPE est parsemé d'arbres fruitiers de toutes sortes: pommes, poires et prunes, au grand plaisir des enfants qui en font la cueillette. Et que dire du jardin: pendant la saison estivale, il est au coeur des activités du CPE. Les enfants le visitent quotidiennement. Il est si abondant que même les parents sont invités à y cueillir des fines herbes fraîches pour le repas du soir.

Côté alimentation, les enfants du CPE sont carrément choyés. Avec une équipe de spécialistes en nutrition qui leur prépare des plats maisons, on peut dire que les enfants sont entre bonnes mains! Afin d'augmenter la part des produits locaux au menu, nous leur suggérons d'insister auprès de leur fournisseur pour qu'ils identifient clairement les produits du Québec.

Enfin, les enfants ont eu la chance de visiter [Intermiel](#), une entreprise québécoise qui fait découvrir aux enfants le monde des abeilles. Une visite pour le moins délicieuse!

On peut dire que le CPE des employés de Bombardier Aéronautique a trouvé la recette gagnante: Une directrice motivée, une équipe de cuisiniers spécialistes en nutrition et un immense jardin.